

Dienstag, 13. Dezember 2005

## **Große Resonanz auf SPD-„Ansprech-Bar“**

---

Zahlreiche Bürger beim Meinungsaustausch/„Ergebnisse in Arbeit umsetzen“

Mainhausen Zahlreiche Anregungen und Meinungsäußerungen zur politischen Situation in Mainhausen nahmen die ortsansässigen Sozialdemokraten nach Auskunft der SPD-Ortsvereinsvorsitzenden Gisela Schobbe im Rahmen ihrer Informationsstände - der sogenannten SPD-„Ansprech-Bar“ - an den beiden vergangenen Wochenenden auf.

Wir sind von der guten Resonanz auf das Angebot direkt mit uns in Kontakt zu treten sehr überrascht. Bei einem heißen Getränk haben sehr vielen Bürgerinnen und Bürger davon Gebrauch gemacht uns über Ihre Anliegen zu informieren“, so Gisela Schobbe. „Von der Information über ein einfaches Schlagloch, bis hin zu Ideen zur Verbesserung der Haushaltslage haben uns viele Eingaben erreicht, die wir jetzt in die Fraktionsarbeit und in die Formulierung unseres Wahlprogramms einfließen lassen. Wir sehen uns auch darin bestärkt, unsere Veranstaltungsreihe ‚Mainhausen im Dialog‘ weiter direkt mit dem Bürger fortzusetzen.“ Gleichzeitig stehe der Ortsverein weiterhin auch für die Belange der Bürgerinnen und Bürger bereit, die nicht zur Ansprech-Bar erscheinen konnten. „Wer mit uns Kontakt aufnehmen will kann dies über unsere Homepage unter [www.spd-mainhausen.de](http://www.spd-mainhausen.de) gerne tun. Dort sind auch zahlreiche Informationen über unsere bisherige Arbeit abzurufen. Selbstverständlich stehen auch alle Mandatsträger und Kandidaten für Auskünfte direkt zur Verfügung“, erläutert die SPD-Vorsitzende.

-----  
[www.spd-mainhausen.de](http://www.spd-mainhausen.de)

SPD Mainhausen, V.i.S.d.P. Gisela Schobbe, Schillerstraße 68, 63533 Mainhausen